

## Gebyar Vaksinasi Covid-19 di Kantor Wali Kota Tikep, Sejumlah Warga Dapat Doorprize

Iswan Dukomalamo - [MALUT.PUBLIKINDONESIA.COM](http://MALUT.PUBLIKINDONESIA.COM)

Jan 4, 2022 - 01:44



MALUKU UTARA - Vaksinasi Covid-19 yang digelar oleh Pemerintah Kota Tidore Kepulauan bekerjasama dengan Polda Maluku Utara di Kantor Wali Kota Tidore Kepulauan. Menariknya dalam kegiatan vaksinasi tersebut juga dilakukan pengundian doorprize. Kegiatan ini sebagai upaya memaksimalkan peningkatan herd immunity di Kota Tidore Kepulauan, Senin (3/1/2022).

Pantauan media ini, kupon yang telah dibagikan kemudian diundi secara acak,

terdapat sejumlah warga yang beruntung mendapatkan doorprize yang telah disediakan. Doorprize yang diundi terdiri atas 3 unit dispenser, 2 kipas angin, 2 sepeda, 1 mesin cuci, 4 kulkas, 5 handphone, dan 3 sepeda motor.

Wali Kota Tidore Kepulauan Capt. Ali Ibrahim dalam sambutannya mengatakan, atas nama pemerintah daerah dan masyarakat Kota Tidore Kepulauan, mengucapkan terima kasih kepada Polda Maluku Utara yang telah membantu Pemerintah Kota Tidore Kepulauan dalam kegiatan vaksinasi.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada Kapolda, TNI, Kapolres bersama jajarannya mulai dari Kapolsek hingga ke tingkat desa yang sangat membantu pemerintah daerah untuk menyukseskan vaksinasi di Kota Tidore Kepulauan," tuturnya.

"Saya berharap silaturahmi antara Polda Maluku Utara dengan Pemerintah Kota Tidore Kepulauan serta Danrem Maluku Utara selalu terjalin, sehingga pelaksanaan pemerintahan ke depan dapat berjalan dengan baik," harapannya.

Sementara Wakil Wali Kota Muhammad Sinen, mengungkapkan bahwa, doorprize yang disediakan ini untuk memberikan semangat kepada masyarakat yang divaksin, agar masyarakat Kota Tidore Kepulauan terhindar dari Covid-19.

"Hari ini hampir ribuan orang yang hadir dalam pengundian doorprize, namun tidak semua orang yang hadir akan mendapatkan doorprize tersebut," ujarnya.

"Sehingga kalau ada yang mendapatkan doorprize tersebut harus bersyukur, dan yang belum mendapatkan juga patut bersyukur mungkin belum rezeki untuk kita," pungkasnya.

Wakil Wali Kota Tidore Kepulauan Muhammad Sinen, saat dikonfirmasi juga menambahkan, ucapan terima kasih kepada TNI/Polri, petugas kesehatan, pemerintah kecamatan, pemerintah kelurahan dan desa, serta stakeholders yang tidak bisa saya sebutkan satu per satu, terima kasih atas dukungan dan kerja kerasnya.

"Terima kasih kepada seluruh stakeholder, yang tidak bisa saya sebutkan satu per satu, atas dukungannya mensukseskan program vaksinasi ini," tutupnya.